



町に関する話題など広報係が取材したできごとをご紹介します。

役場仮設庁舎駐車場で7月27日、「まっごスマイル益城」が去年に続いて開催されました。たくさんのステージイベントはもちろん、益城ゆかりのものや写真映え間違いなしのグルメ、雑貨を販売するまっごスマイル商店街も登場。あちこちで行列ができました。

また、まっごスマイルアート展では、土のう袋を使ったアートが登場。至るところに子どもたちの描いたアートが展示され、人々の心を勇気付けるような絵や言葉で溢れました。ブースも設けられ、会場に訪れた人々も、思い思いの土のうアートを描きました。

今年初めての試みとなった「まっごスポーツ」では、サッカーやバスケ、スピードガンやゴルフで得点を競い合い、それぞれの種目で1位となった人には、実行委員会の市村修一委員長から、ヴォルターズや現役サッカー選手のサインが入ったユニフォームなどが贈られました。

フィナーレには、なんと結婚式が当たる大抽選会も行われ、会場は大盛り上がりとなりました。



多くの人が登場したパワフルなステージ。「まっごスマイル」のテーマ曲も披露されました



「まっごスポーツ」のブースでは、子どもたちが大活躍。復興大使・今吉めぐみさんも挑戦！



会場のほぼ全てのテントや壁面などに所狭しと飾られた土のうアート。

益城町や、被災した人々を励ます心強い言葉や、カラフルなイラストが並びました。



午後3時から始まったステージは、夕方過ぎになってもその勢いを留めることなく会場を盛り上げました。

日が沈み始めると、いよいよ「益城育ち」の総踊りが始まり、集まった老若男女が音頭を取りながら、昔ながらの踊りを披露しました。

